
二色小だより

「８・６平和登校日」「８・２７全校登校日」
先月号でお知らせしたように、例年８月６日を平和登

校日とし、学年に応じた平和学習に取り組んでいます。

当日は、８時１５分に黙祷をするため８時登校です。

また、スムースに２学期を迎えるため８月２７日を全

校登校日とし、子どもたちの様子や勉強の進み具合を点

検します。「８月６日と２７日は登校日」として計画をお

願いいたします。また、両日とも昨年度より出席日数に

含んでおります。

短縮時間割
７月１３日(金)～１９日(木)、９月１日(月)２日(火)の間、

短縮になります。４０分授業の４時限、給食、掃除、下校に

なります。最終下校時刻は、午後１時１５分頃の予定です。

なお、１学期終業式は午前１０時４０分頃、

２学期始業式は午前１１時３０分頃の下校と

なります。また、学年・学級で放課後の活動

のある日については、お便りや連絡帳による

連絡をご覧ください。

★忘れ物に注意！★
毎年体調もよく水泳ができるのに、水泳帽、水泳カードや捺印、

体温の記入等を忘れたために見学になった子がいるのは、非常に

残念です。昨年も「これはできるかな」と心配していて、快晴に

なったのに、カードを忘れたため見学になった子がいました。

学校水泳の日は、ややこしい天気の時も、両方の用意をするよ

うにご家庭でも一声かけてあげてく

ださい。（朝の忙しい時間ですがご協

力お願いします）
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2 月 学校水泳①②午前
3 火 学校水泳①～⑥午後
4 水 青パト見まもり活動
5 木 水泳③～⑥午前 児童委員会
6 金 ②七夕集会
7 土 ＰＴＡ実行委員会
9 月 ④中部みらいセンター見学
10 火 学校水泳①②午前 ③～⑥予備日午前
12 木 クラブ
13 金 短縮開始 個人懇談会１ ②お話会
16 月 海の日
17 火 個人懇談会２ お話会①
18 水 個人懇談会３･４ お話会④

盆踊り練習 せせらぎ清掃
20 金 終業式
21 土 納涼盆踊り
23 月 水泳教室 ⑤キャンプ
24 火 水泳教室 ⑤キャンプ 盆踊り
25 水 水泳教室 なかよし宿泊学習
26 木 なかよし宿泊学習
27 金 なかよし宿泊学習
29 日 ⑤キャンプ
30 月 ⑤キャンプ

８月 ６日(月)平和登校日（全校登校日）
２７日(月)全校登校日
２７日(月)２８日(火)学舎キッズ

９月 ３日(月)２学期始業式

Ｎｏ．０４

２０１２年７月２日

６月２０日（水）今年度の給食

試食会もたくさんの方が参加して

頂き、とてもにぎやかに楽しく取

り組めました。

この日は、鶏肉のマリネ、ベー

コンとキャベツのスープ煮、ハニ

ーバンズ、牛乳の献立でした。

ごちそうさまの後、栄養教諭から調理員３名で４２５

名分を作っていること、温度管理や調理員自身の健康管

理等、給食の栄養、衛生管理について説明をしました。

堺でＯ１５７がおこってからは、更に衛生管理が厳しく

なり、必ずメニューは火を通すことになっています。そ

れでも、１食２３４円で少しでもおいしい給食を子ども

たちに食べさせたいと材料や献立を工夫しています。

児童福祉委員の方をはじめ参加者のみなさん、ご協力

ありがとうございました。

☆★参加者の感想★☆★☆

・なつかしい給食を和気あいあいと食べることができて

楽しかったです。

・機会があれば何度

でも参加したいです。

いつも子どもたちに

おいしくてあたたか

い食事をありがとう

ございます。家でも

メニューを参考にさ

せてもらっています。

・子どもたちが、嫌がらず完食している理由がわかり

ました。本当においしかったです。さすが、自校炊飯

だなと思いました。

・給食試食会は毎度楽しみにしています。年に何度か

していただきたいなぁ～と個人の意見です。お家では

なかなか食べきれないのですが、たくさんの仲間とお

いしい給食を食べると結構食べられるんですね。子ど

もの気持ちがわかりました。

・人生初の給食試食会、昔よりずいぶんおいしくなっ

てるなぁ～と思いました。お皿もしゃれていますね。



今年度は体育館で約１００名の参加で開催された講演会。キャリア教育の観点からも子どもたちに聞かせたいと

いうことで、６年生も一緒に聞かせていただきました。

学校水泳が始まります。ＨＰ上に「学校水泳について」を掲載していますのでご覧ください。
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経営者としての難しいお話かと思っていたら、
貝塚のすばらしいところの紹介をたくさんして下さ
って楽しく聞かせて頂きました。

もっとたくさんの保護者の方に参加していただ
けるように講演時間を参観前の午前中とかにして
み た ら ど う
でしょうか
⇒来年度に

むけて、前向
きに検討させ
ていただきま
す。

私はそれほ
ど電車を身近
に感じていな
いのですが、
職業としての
水 間 鉄 道 や
関西さんのお
仕 事 に 興 味
があ り参加さ
せていただきました。

大変な覚悟をお持ちだなぁと思いましたし、就
任した後からどんどん地域への愛情がわいてい
ったというのもわかる気がします。地域のつなが
りや文化についてもいつか子どもたちの討論会
の議題になったらいいですね。

貝塚出身でなく堺出身の関西さんが、水間鉄

道を残すことで貝塚市をより発展させていきた

い、また、貝塚にとどまらず泉州の地域を元気

にしていきたいという強い思いが伝わり感銘を

受けました。

廃線になるということがどういう影響を及ぼ

すのか自分のこととして想像できていなかった

事を恥ずかしく思いました。貝塚の良さ,すばら

しさをもっともっと子どもたちにも伝えていき

たいと思いました。

水間鉄道の沿線には、奈良時代に始まる水間寺、大阪に３つしかない国宝のひとつ孝恩寺、温泉、善兵衛ランド、

たわわの里、水ナス、みかん、葛城山、ふとんだいこ、だんじりといっぱい貝塚が自慢できるものがあります。こ

の水間鉄道はニチボウなど地域のみなさんが出資してできた鉄道です。参拝鉄道として出発しましたが、現在は主

に通勤通学に利用されています。１年間で４００万人の乗降客がありましたが、現在１９０万人と減っており、こ

のままでは、水間鉄道がなくなってしまうかもしれません。水間鉄道がなくなると、車を持っていない人が困りま

すし、鉄道があった場所が空き地になり、沿線から人がいなくなってしまいます。鉄道は人を運ぶだけでなく、地

域の文化や活動を発展させる役割も担っています。このいいところがたくさんある貝塚、泉州地区が発展するよう、

水間鉄道をなくさないようにするのが私の夢です。 （講演内容より）

・ぼくはやはり、電車はなくしてはいけない

ものだと思ったし、電車がなくなって町の人

がいなくなったり、価値が下がっていくのは、

さみしいことだと思いました。水間鉄道の利

用人数がふえていってほしいです。

・「もし、水間鉄道がなくなったら、鉄道が

あった場所が空き地になって、鉄道周辺に住

んでいた人が住みにくくなり貝塚市をはなれ

てしまい、人の少ない市になってしまう。」

と言っていました。私は鉄道がなくなると、

数多くのデメリットが生まれてしまうから、

鉄道がなくなってほしくないです。


